



Droit d'asile et étrangers: Large coalition nationale contre les durcissements prévus

Prise de position des Verts

« Les propositions de durcissement de la loi sur l'asile posent de graves problèmes en regard du droit international. Les déserteurs ne pourront plus obtenir le statut de réfugié et la libre expression d'opinions politiques sera considérée comme un délit. Il ne sera plus possible de déposer une demande d'asile dans une ambassade, et les personnes persécutées n'auront plus d'autre choix que de recourir aux organisations de passeurs clandestins pour fuir leur pays. Que reste-t-il de la tradition humanitaire de la Suisse ? Les modifications de la loi sur les étrangers conduisent à la discrimination d'une catégorie spécifique d'êtres humains, les migrant-e-s peu ou pas diplômés en provenance des Etats tiers. Le projet de révision est d'ailleurs en contradiction avec la politique d'intégration favorisée par l'Union européenne. »

Le Parti écologiste suisse: Écologiquement cohérents, socialement engagés, globalement solidaires

Les Verts s'engagent pour la protection de l'environnement, pour le maintien des ressources naturelles et pour la justice sociale, économique et politique. Dans la politique de migration, ils luttent pour l'équité de chances et contre la discrimination et exclusion.

Parti écologiste suisse
Waisenhausplatz 21
3012 Berne
Tel. 031 312 66 60
www.verts.ch

Contacts pour les médias:

Ueli Leuenberger, président des Verts : 079 254 16 59
Antonio Hodgers, Conseiller national GE, membre de la CIP : 078 709 92 77
Corinne Dobler, responsable du dossier : 076 587 11 05